

Fecha: 30-05-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág.: 8
Cm2: 188,4

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: Core aumenta presupuesto para nuevo Cesfam Federico Puga



Core aumenta presupuesto para nuevo Cesfam Federico Puga

Un importante avance se concretó en el camino hacia la entrega definitiva del nuevo Cesfam Federico Puga de Chillán Viejo, gracias al aumento de presupuesto que aprobó el Consejo Regional en su sesión extraordinaria N°88, el que permitirá la adquisición de equipos para su funcionamiento, así como también la compra de una ambulancia y una camioneta.

Con esta luz verde por parte del órgano colegiado se completan las etapas finales del proyecto, lo que permitirá al Servicio de Salud habilitar el recinto para su posterior entrega, ya que las obras civiles ya están concluidas. Con ello, avanza para su pronta puesta en marcha en beneficio de los más de 20 mil usuarios.

Sobre la importancia de este aumento presupuestario, se refirió el Gobernador Óscar Crisóstomo quien ex-

plicó que "el incremento que faltaba permite adquirir los equipos y los vehículos para el Cesfam Federico Puga. Con esto cerramos esta fase, esperamos de aquí en adelante que el Servicio de Salud pueda adjudicar la licitación y, en los próximos meses, estar entregando uno de los tres Cesfam que estamos en plena construcción durante el presente año".

Elizabeth Abarca Triviño, Directora del Servicio de Salud Ñuble destacó: "valoramos profundamente el respaldo del Gobierno Regional y del Consejo Regional, que a través de la aprobación de este aumento de presupuesto nos permitirá avanzar en los procesos para adquirir el equipamiento, equipos y vehículos necesarios para la pronta puesta en marcha del nuevo Cesfam Dr. Federico Puga que ya cuenta con un 99% de avance".